



Konzept für den Gütertransport auf der Schiene: Grundlage des Bundes für die Weiterentwicklung der Infrastrukturen für den Gütertransport auf der Schiene

Der Bundesrat verabschiedet das Konzept für den Gütertransport auf der Schiene

An seiner Sitzung vom 20. Dezember 2017 hat der Bundesrat das Konzept für den Gütertransport auf der Schiene verabschiedet. Das Konzept nach Artikel 13 Raumplanungsgesetz (RPG) legt fest, wie die Bundesinteressen bei der Planung von Anlagen des Schienengüterverkehrs zu berücksichtigen sind. Eine gesamtschweizerisch einheitliche Stossrichtung für den Erhalt und die Entwicklung von bestehenden Anlagen des Schienengüterverkehrs und der Errichtung neuer Anlagen unterstützt eine kohärente Entwicklung des Schienengüterverkehrs in allen Landesteilen und eine verbesserte Abstimmung mit anderen Verkehrsinfrastrukturen. Das Konzept dient als Basis für die Planungen von Anlagen des Schienengütertransports durch den Bund, die Kantone, die Gemeinden, die Infrastrukturbetreiberinnen und die Privaten.

Die Unterlagen können bezogen werden über die Internetadresse:

www.bav.admin.ch > Themen A–Z > Alphabetische Themenliste > Konzept für den Gütertransport auf der Schiene

28. Dezember 2017

Bundesamt für Verkehr